



Kanton Zürich
Bildungsdirektion



Medienmitteilung

9. Dezember 2015

Kommunikationsabteilung des Regierungsrates
kommunikation@sk.zh.ch
www.zh.ch

Neuer Direktor an der ZHAW

Andreas Gerber-Grote wurde zum neuen Direktor des Departements Gesundheit der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften gewählt. Der studierte Mediziner und Theologe tritt die Nachfolge von Prof. Dr. Peter C. Meyer an, der Ende April 2016 in den Ruhestand tritt.

Der Fachhochschulrat hat Andreas Gerber-Grote zum neuen Direktor Departement Gesundheit der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften gewählt.

Der 51-jährige Andreas Gerber-Grote hat Humanmedizin und evangelische Theologie studiert. 2001 promovierte er am Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf im Fach Immunologie. 2010 erfolgte die Habilitation im Bereich Gesundheitsökonomie und Versorgungsforschung an der Universität zu Köln.

Seit 2009 leitet Andreas Gerber-Grote das Ressort Gesundheitsökonomie am Institut für Qualität und Wirtschaftlichkeit im Gesundheitswesen in Köln. Ab 2003 war er auch als Dozent tätig.

Andreas Gerber-Grote übernimmt die Leitung des ZHAW-Departements Gesundheit auf 1. Mai 2016. Er tritt die Nachfolge von Prof. Dr. Peter C. Meyer an, der Ende April 2016 in den Ruhestand tritt.

Das Departement Gesundheit ist eines von acht Departementen der ZHAW. 2006 gegründet, hat es sich zu einem der grössten Zentren im deutschsprachigen Raum für die Aus- und Weiterbildung in den Gesundheitsberufen entwickelt. Zum Departement mit Sitz in Winterthur gehören rund 1500 Studierende und 250 Mitarbeitende.

Ansprechperson für Medien

heute Mittwoch, 9. Dezember 2015, von 11 bis 12 Uhr:

Prof. Dr. Jean-Marc Piveteau, Rektor ZHAW, Telefon 058 934 75 75